
広域議会に浜田市長が説明

今後 から を
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猿
渡
（
え
ん
ど
）
久
子

議
員
は
、
「
７
月
３
日
に

日
本
共
産
党
議
員
５
人
で

申
し
入
れ
を
し
た
際
、
浜

田
管
理
者
は
『
オ
ー
プ
ン

に
や
っ
て
い
き
た
い
』
と

言
っ
て
お
り
、
業
者
選
定

委
員
会
の
議
事
録
と
、
代

表
議
員
会
議
（
理
事
会
）

の
過
去
４
年
間
の
議
事
録

を
出
し
て
も
ら
い
た
い
」

と
要
求
。
江
藤
勝
彦
議
長

は
、
「
協
議
す
る
」
と
答

え
ま
し
た
。

ま
た
、
藤
ヶ
谷
清
掃
セ

ン
タ
ー
の
建
て
替
え
は
当

初
の
ス
ケ
ジ
ュ
ー
ル
通
り

今
年
１
２
月
着
工
、
Ｈ
２

６
年
完
成
を
目
指
し
た
い

と
の
説
明
に
、
え
ん
ど
市

議
は
「
２
６
０
億
も
の
建

て
替
え
計
画
は
縮
小
す
べ

き
で
、
多
少
ス
ケ
ジ
ュ
ー

ル
が
遅
れ
て
も
専
門
家
の

意
見
を
良
く
聞
き
、
慎
重

に
審
議
し
て
も
ら
い
た
い
」

と
述
べ
ま
し
た
。

７
月
１
４
日
、
別
府
市
・
杵
築
市
・
日
出
町
か

ら
な
る
別
杵
速
見
広
域
市
町
村
圏
事
務
組
合
の
臨

時
議
会
が
開
か
れ
ま
し
た
。

そ
の
後
の
全
員
協
議
会
で
は
、
藤
ヶ
谷
清
掃
セ

ン
タ
ー
（
ゴ
ミ
焼
却
場
）
建
て
替
え
問
題
と
特
別

養
護
老
人
ホ
ー
ム
「
広
寿
苑
」
の
民
間
移
管
に
つ

い
て
、
経
過
報
告
が
あ
り
ま
し
た
。

全
員
協
議
会
で
浜
田
博

管
理
者
（
別
府
市
長
）
は
、

「
今
後
、
広
域
圏
事
業
に

関
す
る
業
者
選
定
委
員
会

の
委
員
に
つ
い
て
は
、
広

域
圏
議
会
議
長
の
推
薦
依

頼
を
し
な
い
こ
と
を
決
め

た
。
広
域
圏
議
員
や
２
市

１
町
の
議
員
や
住
民
か
ら

も
『
業
者
選
定
委
員
会
に

議
会
で
審
議
や
議
決
に
関

係
す
る
議
員
が
入
っ
て
い

る
の
は
お
か
し
い
。
専
門

家
が
委
員
に
な
る
べ
き
だ
』

な
ど
の
意
見
が
多
く
あ
っ

た
」
と
説
明
。
世
論
に
押

さ
れ
、
清
掃
セ
ン
タ
ー
の

選
定
委
員
会
だ
け
で
な
く
、

今
後
は
業
者
選
定
委
員
会

か
ら
議
員
を
は
ず
す
こ
と

を
明
ら
か
に
し
ま
し
た
。

野
田
紀
子
市
議
は
、

「
広
寿
苑
」
の
選
定
委
員

会
か
ら
も
議
員
を
は
ず
す

の
か
と
質
問
し
、
こ
の
点

を
確
認
し
ま
し
た
。

日
本
共
産
党
は
、
議
員

を
除
く
よ
う
求
め
て
き
ま

し
た
。

す
べ
て
の
選
定
委
員
会
か
ら
除
く

業
者
選
定
委
員
会
の
議
事
録
を
要
求

この議会報告は、政務調査費で作成

しています。みなさんのご意見ご要

望などをお寄せ下さい。

新しい清掃センターの規模縮小や選定委
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広
寿
苑
の
民
間
移
管
で

３
月
３
０
日
に
移
管
先
に

決
定
し
て
い
た
社
会
福
祉

法
人
「
オ
レ
ン
ジ
福
祉
会
」

（
杵
築
市
）
は
６
月
１
２

日
付
で
理
事
長
交
代
届
け

を
、
６
月
２
６
日
付
で
辞

退
届
と
提
出
し
て
い
ま
す
。

こ
の
問
題
で
、
日
本
共

産
党
の
杵
築
市
議
加
来
た

か
し
議
員
は
、
事
業
者
選

定
の
評
価
表
な
ど
を
情
報

公
開
請
求
し
て
い
ま
し
た
。

７
月
１
４
日
の
広
域
圏

議
会
全
員
協
議
会
で
、
河

野
数
則
議
員
が
こ
の
関
係

資
料
の
提
出
を
求
め
ま
し

た
。

特養ホーム広寿苑の民間移管

おかしな業者選定？？？

ま
た
、
野
田
紀
子
議
員

が
広
寿
苑
の
基
金
に
つ
い

て
質
問
す
る
と
、
３
億
５

０
０
０
万
あ
る
と
答
弁
。

野
田
市
議
は
「
基
金
が

３
億
５
０
０
０
万
も
あ

り
、
こ
の
際
、
広
寿
苑

は
直
営
で
行
う
べ
き
」
と

主
張
し
ま
し
た
。

法
人
は
、
応
募
が
あ
っ

た
５
つ
の
法
人
の
う
ち
か

ら
選
定
委
員
会
が
選
定
。

１
法
人
１
０
０
点
満
点
の

総
合
評
価
方
式
で
、
学
識

経
験
者
や
広
域
圏
議
会
議

員
（
三
ヶ
尻
正
友
・
阿
部

幸
市
・
笠
置
久
夫
の
各
議

員
）
な
ど
８
人
の
選
定
委

員
が
採
点
し
ま
し
た
。

そ
の
場
で
提
出
さ
れ
た

資
料
に
よ
る
と
、
評
価
表

の
委
員
名
は
匿
名
に
な
っ

て
い
ま
す
が
、
選
定
さ
れ

た
オ
レ
ン
ジ
福
祉
会
は
、

下
の
表
の
よ
う
に
非
常
に

偏
っ
た
点
数
で
し
た
。

近
い
う
ち
に
再
度
全
員

協
議
会
を
開
き
協
議
す
る

方
向
で
意
見
が
ま
と
ま
り

ま
し
た

加
来
た
か
し
議
員
が
情
報
公
開
請
求

委員 オレンジ福祉会
ある

社会福祉法人

Ａ １００点 ５５点

Ｂ ９６点 ５０点

Ｃ ７３点 ７６点

Ｄ ８５点 ７７点

Ｅ ３９点 ８２点

Ｆ ３９点 ９４点

Ｇ ５７点 ６０点

Ｈ ８４点 ６１点

合計 ５７３点 ５５５点

あ
ま
り
に
も
偏
っ
た
評
価
の
点
数

広
寿
苑
は
直
営
で
行
う
べ
き




